

(131) 14-VII-55

La asamblea de socios del Club Deportivo

VERGARA.—Hoy, y en días sucesivos, vamos a ocuparnos —por su importancia—, del Resumen, Balance y Movimiento, de la cuenta general del Club Deportivo, en sus tres años de actuación.

He aquí algunos de sus aspectos más importantes:

FUTBOL.—La última temporada ha registrado un afianzamiento del equipo, obteniéndose una decorosa clasificación, que hace abrigar a los seguidores, favorables perspectivas, frente a la próxima temporada.

Ha surgido el segundo equipo con la clara misión de servir de vivero, pero, si, si... la Federación se ha encargado de limitar sus actuaciones en uno de los torneos más descabellados que han podido organizarse.

A pesar de todo, siguen cuidándose con todo esmero los campeonatos local e infantil.

PELOTA.—Se puede advertir claro resurgimiento del deporte amateur de la pelota en nuestra villa, a lo que han contribuido extraordinariamente las interesantes jornadas del Campeonato provincial, con la conquista del subcampeón, a la que sucedió la revalidación por la pareja "mahonera", del título de Campeones de la Cuenca del Deva.

CICLISMO. — Independientemente de la organización de las carreras celebradas en nuestra

demarcación, se ha extendido a la formación del equipo ciclista de nuestro Club, apreciándose sensibles progresos entre los competentes que han alcanzado ya varios trofeos.

ATLETISMO. — Sentimos afirmar, por el contrario, que las actividades atléticas no han conseguido despertar el interés de nuestra juventud, confiando, que en etapas sucesivas se logre su implantación definitiva.

CINE DEPORTIVO - CULTURAL. Se mantienen las sesiones organizadas en favor de socios e invitados, y que se suceden los últimos viernes de cada mes.

BALANCE ECONOMICO. — Para examen y conocimiento del socio y aficionado en general, se ha estimado conveniente editar un balance comparativo de los tres ejercicios regidos por el C. D. Vergara. La elocuencia y detalle de las cifras permitirán a nuestros lectores obtener consecuencias relacionadas con la marcha del Club.

Sólo destacamos por hoy, el amplio superávit alcanzado en el año deportivo, 38.141 pesetas y que pudiéramos interpretar como pujanza y expresión de su auge progresivo. (Continuará).

FOX.